

José Luis Cuenca, único candidato a la presidencia de la Junta Central de Fallas

12/11/2015



José Luis Cuenca será previsiblemente proclamado presidente de la Junta el próximo jueves | Jesús Cruces.

La candidatura de José Luis Cuenca, formada por 14 personas, es la única que se ha presentado a la presidencia de la Junta Central de Fallas de Elda, y por ello el próximo jueves 19 de noviembre será previsiblemente ratificada y proclamada como el nuevo equipo al frente de las Fallas de Elda de 2015 a 2019.

Esta candidatura, bajo el lema "Juventud y Experiencia con un mismo fin", tiene proyectos ambiciosos y realistas para conseguir engrandecer las Fallas. Algunas de sus

ideas consisten en llevar el Festival Fallero al Pabellón Polideportivo Florentino Ibáñez, puesto que el Teatro Castelar se les ha quedado pequeño, así como fomentar una mayor participación de las comisiones en el medio año fallero, o mantener el proyecto "Fallas en el cole", entre otras.

El periodo para la presentación de candidaturas a la junta ha finalizado y solo ha concurrido una propuesta, la encabezada por Cuenca y, al no haber recibido ninguna alegación, se ha proclamado como única candidatura.

